

de ses enfants, c'est-à-dire, près de 9,000 par année. Où sont-ils ? Ils sont presque tous perdus à la cause de la prépondérance française en Canada. Si cependant il y avait union, l'Ouest Canadien dans 50 ans — temps bien court pour une nation — aurait à présenter à la Province de Québec une fille forte et robuste digne de sa mère.

La Province de l'Ontario a perdu, en 10 ans, environ 200,000 de ses enfants, mais elle en retrouve plus de la moitié, dans les autres provinces, qui sont à continuer l'œuvre de leur mère et à en augmenter le prestige . . . pas le diminuer.

---

### DING ! DANG !

—Sa Grandeur Mgr l'Archevêque est parti pour voyage dans la Province de Québec où il doit assister à la réunion de Nos Seigneurs les Archevêques à Ottawa. Sa Grandeur est accompagnée du Rév. M. Joseph A. Trudel, directeur des CLOCHES DE SAINT-BONIFACE.

\* \* \*

—Le 22 septembre, les RR. PP. Guérin, O.M.I., et Auffray, O.M.I., étaient de passage à l'archevêché, en destination pour Prince Albert. Le R. P. Auffray était missionnaire dans le Natal, au commencement des hostilités de la guerre anglo-africaine

\* \* \*

Le R. P. Planet, O.M.I., et le R. P. Palmest, O.M.I., sont arrivés de France pour travailler dans le diocèse.

